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Herrn	  Landrat	  
Karl	  Roth	  
Strandbadstraße	  
	  
82319	  Starnberg	  
	  
 
 
 
Anfrage:	  Unbegleitete	  minderjährige	  Flüchtlinge	  
 
 
 
Sehr	  geehrter	  Herr	  Landrat,	  
	  
unsere	  Fraktion	  würde	  sich	  gerne	  einen	  Überblick	  über	  die	  aktuelle	  Situation	  der	  unbegleite-‐
ten	  minderjährigen	  Flüchtlinge	  (UMF),	  die	  im	  Landkreis	  Starnberg	  untergebracht	  sind,	  ver-‐
schaffen	  und	  bittet	  daher	  um	  die	  Beantwortung	  folgender	  Fragen:	  
	  

 Wie	  viele	  unbegleitete	  minderjährige	  Flüchtlinge	  sind	  derzeit	  im	  Landkreis	  Starnberg	  
untergebracht?	  

	  
 Wie	  stellt	  sich	  die	  aktuelle	  Wohn-‐	  und	  Betreuungssituation	  der	  Jugendlichen	  dar?	  

	  
 Nach	  welchen	  Kriterien	  erfolgt	  die	  Unterbringung	  durch	  das	  zuständige	  Kreisjugend-‐

amt?	  (pädagogisch/therapeutisches	  Konzept,	  schulische	  Maßnahmen)	  
	  

 Wie	  wird	  seitens	  der	  Verwaltung	  die	  Entwicklung	  in	  Bezug	  auf	  die	  Anzahl	  der	  vom	  
Landkreis	  Starnberg	  aufzunehmenden	  unbegleiteten	  minderjährigen	  Flüchtlinge	  ein-‐
geschätzt?	  

	  
 Welcher	  zusätzliche	  Unterstützungsbedarf	  erscheint	  für	  die	  Verwaltung	  und	  für	  die	  

jungen	  Menschen	  seitens	  des	  Landkreises	  oder	  anderer	  Akteure	  wünschenswert?	  
	  
Über	  die	  Aufnahme	  des	  Tagesordnungspunkts	  und	  einen	  entsprechenden	  Bericht	  im	  Ju-‐
gendhilfeausschuss	  am	  23.	  September	  2014	  würden	  wir	  uns	  sehr	  freuen.	  
	  
Mit	  freundlichen	  Grüßen	  

	   	  
Anton	  Maier	  (Fraktionsvorsitzender)	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Martina	  Neubauer	  (stellv.	  Fraktionsvorsitzende) 

 
 

Kreisfraktion	  
Starnberg	  
	  
Fraktionsvorsitzender:	  	  
Anton	  Maier	  
	  
Stellv.	  Fraktionsvorsitzende	  
Martina	  Neubauer	  
	  
	  
Starnberg,	  den	  03.08.14	  
	  
	  
	  


